



Bedürftigen gezielt helfen: Die Sozialbau hat als Weihnachtsspende 12.500 Euro vergeben an den Allgäuer Hilfsfonds, die Lebenshilfe Kempten, den Bunten Kreis, den Stadtjugendring und die Wärmestube. Mit den Zuwendungen will die Sozialbau gezielt Menschen unterstützen, die auf Beistand angewiesen sind. Unser Bild zeigt (von links) Sozialbau-Geschäftsführer Thomas Heubuch, Hilfsfonds-Ehrenvorsitzender Gebhard Kaiser, SJR-Vorstandsmitglied Tanja Weber, Thomas Sprinkart (Leiter Soziale Arbeit beim BRK), Lebenshilfe-Geschäftsführerin Christina Lüddemann, Bunter-Kreis-Vorstandsmitglied Jürgen Baunach und Sozialbau-Geschäftsführer Martin Langenmaier. li/Foto: Ralf Lienert